



Ini Dia 5 Fakta Menarik Tentang Peran NU dalam Kampanye Pilpres 2024

Description

Nahdlatul Ulama dalam Masa Pilpres 2024 – Menjaga Netralitas dan Dukungan ke Pasangan Calon

Nahdlatul Ulama merupakan salah satu organisasi Islam terbesar di Indonesia yang memiliki pengaruh besar dalam Pilpres 2024. Tokoh Nahdliyin Nusantara ada yang tidak sepakat dengan sikap Pengurus Besar NU yang terindikasi tak netral. Mereka mengkritisi sikap sejumlah pengurus harian NU beserta badan otonom yang mendukung satu pasangan calon presiden secara terbuka.

PBNU Bersikap Netral

Ganjar Pranowo menyakini bahwa PBNU dapat menjaga netralitasnya pada Pemilihan Umum 2024. Ketua PBNU, Yahya Cholil Staquf, juga menyatakan bahwa PBNU bersikap netral secara organisasi dan telah memberlakukan kewajiban cuti dari kepengurusan bagi mereka yang berpolitik praktis.

Dukungan PBNU ke Prabowo-Gibran

Pengikut Rais A'am KH Miftachul Achyar dan Ketua Umum KH Yahya Cholil Staquf bergerak mendukung Prabowo-Gibran akibat pernyataan yang disampaikan Nadirsyah Hosen (Gus Nadir), salah seorang cendekiawan NU. Meskipun demikian, Wakil Ketua Tim Kampanye Nasional Prabowo-Gibran Ali Masykur Musa mengklaim bahwa dukungan PBNU bersifat kultural, bukan struktural.

Pemotongan Pengurus Harian

PBNU sebelumnya menonaktifkan 63 orang pengurus harian dan pleno karena maju sebagai calon anggota legislatif dan tergabung dalam tim sukses pasangan calon presiden pada Pemilu 2024. Dukungan PBNU ke Prabowo-Gibran terutama bersifat kultural dan individu, namun, PBNU tetap menjaga netralitas organisasi dalam Pilpres 2024. Semua keputusan disusun untuk menjaga keberlangsungan organisasi dan netralitasnya.

Ringkasan

NU menjadi topik yang banyak diperbincangkan di masa menjelang Pilpres 2024. Sejumlah pihak menekankan netralitas PBNU, namun ada juga yang menyebut bahwa PBNU memberikan dukungan kepada pasangan calon tertentu secara struktural ataupun kultural. Bagaimana pendapat Anda mengenai peran NU dalam Pilpres 2024? Haruskah organisasi keagamaan turut terlibat dalam politik? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark